



Dari kiri ke kanan: Woro Widyasari, Triyana S. Utomo, Sulasti, Sandi Cipta Mulyana, dan Yusuf Lukito



Dari kiri ke kanan: Nanang Susanto, Yudha Adhyaksa dan Vonny Librazar

FOTO-FOTO: BISNIS/ENDANG MUCHTAR

# Maskot baru Kiran



Ajar Siswanto HRD Director Bank Sumitomo Mitsui Indonesia (*kiri*), dan Jono Effendy, Managing Director PT Kiran Resources Indonesia



Jono Effendy (*kiri*), Stella Kiswandono dari PT Kiran Resources Indonesia (*kanan*), dan Subowo Moesa

**S**ekor 'harimau putih' tiba-tiba muncul mendekati meja orang yang akan menikmati santap malam. Harimau langka ini bahkan meliuk-liukkan tubuhnya di atas meja yang sudah pasti membuat pengunjung kaget.

Suasana semakin 'mencekam' karena muncul harimau lainnya yang siap menerkam pengunjung. Namun ketegangan segera mereda karena harimau jadi-jadian itu hanyalah penari yang mengenakan kostum si raja hutan. Aksi teatrikal yang diiringi lagu tema film *Lion King* ini digelar pada acara *Kiran Annual Gathering 2011*.

Kiran Resources, perusahaan yang bergerak di bidang training management risk, menyelenggarakan *Kiran Annual Gathering 2011* di Mistere, The Ritz-Carlton Mega Kuningan, Jakarta pada 14 Januari.

Acara ini dihadiri oleh perwakilan bank-bank klien Kiran, seperti Commonwealth Bank, Standard Chartered Bank, HSBC, Bank of Tokyo Mitsubishi, Bank Sumitomo Mitsui Indonesia, Chinatrust, dan Bank Permata.

Pertemuan ini juga menjadi ajang

peluncuran maskot terbaru Kiran Resources, yakni harimau putih (*white tiger*). Hewan yang dikenal langka karena keunikan warna dan corak tubuh dianggap mewakili misi Kiran Resources yang ingin tampil beda.

Hewan ini jelas berbeda dari hewan lain. Bisa hidup di segala musim, baik panas maupun dingin, di darat atau perairan. Kemampuan beradaptasi di berbagai kondisi ini begitu bagus. Hewan ini juga langka dan mempunyai postur tubuh yang lebih besar.

"Kualitas-kualitas yang seperti ini kami harapkan diadopsi Kiran Resources," tutur Direktur Pelaksana PT Kiran Resources Indonesia Jono Effendy kepada *Bisnis*.

Selain mengenalkan maskot perusahaan, perusahaan itu juga menganugerahi Risk Management Competency Board Examination (RMCBE) kepada peserta yang mengikuti pelatihan manajemen di Kiran Resources.

Peraih nilai tertinggi kategori RMCBE individu *level 1* adalah Woro Widyasari dari Permata Bank, untuk *level 2* diraih Triyana S. Utomo dari Bank Maspion. Selanjutnya, *level 3,4*, dan *5* diraih oleh Sulasti dari Standard



Irma Fitriana (*kiri*), dan Nila dari Bank Permata

Chartered Bank, Sandi Cipta Mulyana dari IBCB, dan Yusuf Lukito dari Index Celindo.

Tidak hanya memberikan penghargaan kepada individu, Kiran juga mengapresiasi bank-bank yang memiliki tingkat kelulusan tinggi ketika mengikuti training di Kiran Resources. Bank terpilih itu antara lain Commonwealth Bank, Standard Chartered Bank, dan Bank of Tokyo Mitsubishi.

Penghargaan lain dipersembahkan untuk Commonwealth Bank sebagai bank yang memiliki loyalitas tinggi kepada Kiran Resources (*bank wide largest enrollment*). (19)



Dari kiri ke kanan: Yeni Ilhami, Sandi Suryadi, dan Poppy



Vonny Librazar mewakili Commonwealth Bank diapit Subowo Moesa, CEO PT Kiran Resources Indonesia (*kanan*), dan Jono Effendy